

令和 7 年 8 月 26 日

日出町議会議長 金元 正生 様

議員番号・氏名 8 番 阿部 真二

一 般 質 問 通 告 書

次のとおり通告します。

質 問 事 項	質 問 要 旨	質 問 項 目	備 考
1. 教育環境の不平等解消について	大神中学校では令和3年度以降、全学年1クラスが続いており、教員数の削減により専門教科の教員が不在となり、免許申請制度によりクラス担任が専門外の教科を教えているのが実情です。それによる生徒への教育の不平等は起きていないかまた、働き方改革が提唱され教員の負担軽減を進めている中、専門外の教科を担当する教員の負担・ストレスは相当大きなモノではないかと推測できることから、その解消策について伺います。	① 大神中、日出中の教員配置（人数）はどうなっていますか？ ② 教科別の人員配置はどうなっていますか？ ③ 不足教員の充当はどう対処しますか？	
2. 居住支援について	令和6年3月22日に「日出町居住支援協議会」が設立されました。県内でも先進自治体として今後の動向が注目されていることは町として誇らしいことであり、町長の政策の一つでもある「誰一人取り残さない」の思想に準ずる事業の一つです。こうした中、改正住宅セーフティーネット法が今年10月に施行されます。そこで町の対応について伺います。	① 住宅セーフティーネット制度の改正について町としてどのように対応するのか？ （下記3項目について答弁ください） ・要配慮者が円滑に入居できる環境の整備は？ ・居住サポート住宅の創設はどうするのか？ （町内に必要な戸数は？） ・町のサポート体制整備は？ ② 国の支援が終息した後の事業継続・予算措置はどうしていくのか？	



質 問 事 項	質 問 要 旨	質 問 項 目	備 考
3. 外国人への土地売買について	<p>2022年に中国人が沖縄の屋那覇島面積の51%を購入し話題になったことは記憶にある方もいらっしゃると思います。日出町もカナディアンソーラーによる大規模ソーラー発電所が開設されています。また最近では町内も外国人が増加しているように思います。日出町は地の利がよく、国内観光の拠点になりうるポテンシャルもあり、湧水も豊富で国内・国外問わず魅力的な地域です。この地を守るべく、外国人への土地売買について何らかの規制をかけるべきだと思います。町長、行政の方針について伺います。</p>	<p>① 現在、外国人所有の土地・建物・施設はどれくらいありますか？</p> <p>② 外国人の方から土地等の購入要望が出た場合町としてどのような対応をしますか？</p> <p>③ 外国人への土地等の売買について条例を制定するなど、規制をかけませんか？</p>	